



El consejero de Presidencia viaja a Bruselas para refrendar la importancia de las regiones en esta estructura política del viejo continente

## La Comunidad de Madrid reafirma su compromiso con las instituciones y valores de la Unión Europea

- Mantiene encuentros con representantes de la Representación Permanente de España ante la UE, la Comisión y el Comité Europeo de las Regiones
- Conoce también las instalaciones de la Oficina autonómica en la capital comunitaria, que asume la interlocución oficial de la región ante estas instituciones

**29 de noviembre de 2022.**- La Comunidad de Madrid ha reafirmado hoy su compromiso con las instituciones y valores de la Unión Europea (UE), como el respeto a los derechos humanos, la libertad, la democracia, la igualdad y el Estado de Derecho. El consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Enrique López, ha viajado a la capital comunitaria para trasladar la importancia de las regiones en esta estructura política de la que forman parte 27 países.

Entre otras actividades llevadas a cabo, López ha mantenido un encuentro con el embajador de la Representación Permanente de España ante la Unión Europea (REPER), Marcos Alonso, a quien le ha trasladado la necesidad de involucrar a las CCAA en la fijación de la posición de España en las principales decisiones en el plano europeo, especialmente aquellas que afectan a su marco competencial más directamente, como la educación o la sanidad.

Asimismo, se ha reunido con el responsable de la Oficina de la Comunidad de Madrid en Bruselas, Alfredo Sánchez, una infraestructura ubicada en la Embajada que asume la interlocución oficial de la región ante las instituciones comunitarias.

Este espacio fue creado en 1994 y está adscrito a la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado del Ejecutivo madrileño. Se encarga del seguimiento de las políticas comunitarias que puedan afectar a la actividad del Gobierno autonómico, y durante este semestre asume su representación en las áreas de Educación y Cultura, lo que se traduce en la participación de grupos de trabajo de funcionarios en esta materia.

López se ha entrevistado, asimismo, con el director para Derechos Fundamentales y Estado de Derecho de la Comisión Europea, Emmanuel Crabit, con quien ha compartido las actuaciones que son necesarias abordar en



materia de Justicia para hacer frente a los objetivos de la Unión Europea en materia de Derecho. También han sido tratados otros asuntos como la modernización y digitalización de la Justicia, a través de instrumentos como el expediente judicial electrónico, el proyecto de *papel cero*, o el impulso de alternativas a la resolución de conflictos, como la mediación y el arbitraje, así como la política autonómica de humanización de la Justicia en el desarrollo de las infraestructuras judiciales.

Por último, López ha concluido esta jornada con un encuentro con el director del Servicio Jurídico de la Comisión Europea, Daniel Calleja, a quién le ha refrendado el compromiso del Gobierno madrileño en el cumplimiento y difusión del Derecho comunitario como instrumento garante de la estabilidad democrática en el seno de la Unión.

## VISITA AL COMITÉ EUROPEO DE LAS REGIONES

Además del acto central que tendrá lugar mañana con la participación en la Jornada sobre la protección europea de las víctimas del terrorismo, López visitará la sede del Comité Europeo de las Regiones (COR), máximo órgano consultivo que representa a regiones y entes locales del viejo continente. Allí mantendrá un encuentro con su presidente, Vasco Alvés.

En este órgano, la Comunidad de Madrid participa activamente en la formulación y revisión de las políticas europeas. Desde mayo de 2021 se han celebrado ocho plenos, en los que el Ejecutivo autonómico ha presentado 73 enmiendas, de las que se han aprobado literalmente 39, y ha facilitado 463 apoyos a otras.

Madrid forma parte de RegHub, una red formada por 40 regiones o entidades locales de la Unión Europea, que recoge la opinión de los destinatarios de determinadas políticas e iniciativas legislativas de la UE.

El consejero de Presidencia finalizará su viaje a Bruselas mañana con su intervención en la jornada *La protección europea de las víctimas del terrorismo: el papel de las instituciones y de la sociedad civil*, organizada por el Comisionado del Gobierno madrileño en esta materia.